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Zu Ö 3 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner 
 
 

 

Herr K. meldet sich zu Wort, er wolle wissen, wie es mit seiner Anfrage zur Regio Tram von September 

letzten Jahres aussehe. Er habe die Gesamtkosten des Projektes von städtischer Stelle erhalten, dort 

würden aber nur die Kosten für die einzelnen Kommunen aufgezeigt. Der AVV solle doch bitte die Ge-

samtkosten zur Verfügung stellen. 

 

Herr Dopatka bedankt sich für die Frage und versichert Herrn K. dass es sich hierbei um ein wichtiges 

Thema handele, zu dem er schon mehrere Anfragen bekommen habe. Das Bürgerforum sei im engen 

Austausch mit der Fachverwaltung und auf die Zuarbeit dieser angewiesen. Er verspreche, dass zeitnah 

darüber informiert werde, in einer der nächsten Sitzungen, aber er könne nicht konkret versprechen, dass 

dies noch vor der Sommerpause geschehe.  

 

Herr K. bedankt sich und weist ergänzend auf die Wichtigkeit der Leitungen hin, die verlegt werden müss-

ten. Hier gebe es bisher nur Schätzwerte und man müsse mit den „Erdmännchen“ der STAWAG koope-

rieren. 

 

Herr Dopatka versichert, dass er das Thema selbst so spannend finde, dass er da natürlich dranbleiben 

werde.  
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